

マジック

2024-2025 年度 第 2037 回例会 宇都宮南ロータリークラブ会報

会長:市原久典 幹事:五十畑嘉 広報委員会リーダー:若月章男

例会場及び例会日:ホテルニューイタヤ≪水曜 12:30≫ 事務所:宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内

TEL: 028-635-5511 (ホテルニューイタヤ)



7月 第1例会 2024年7月3日(水)



会員数 56 名 出席 41 名

司会

齋藤 芳哲 会場監督 (S.A.A)

§ 国歌斉唱「君が代」 § ロータリーソング「奉仕の理想」

会長挨拶

市原 久典 会長

皆さんこんにちは。

今日から新年度ですが、まずは先週を振り返ります。先週は、若林年度の最終例会でした。若林さんのリーダーシップと、嶋田さんの名幹事により、あらためて、素晴らしい 1 年だったなと感じました。 若林さん、嶋田さん本当にありがとうございました。

今月の 24 日に「1 年を振り返って」というタイトルで卓話をいただきます。どうぞよろしくお願いします。

また、29 日(土)には、宇都宮ロータリークラブ主催のスペシャルオリンピックスのチャリティゴルフコンペが行われました。ゴルフ愛好会部長の中野さん、社会奉仕委員長の長谷川さん、磯貝さんをはじめ多くの会員のサポートにより会が円滑に進みました。

また、南ロータリーに限らず宇都宮の他のロータリーの会員の方や、本庄ロータリーの方にもご参加いただきました。多くの法人様や個人の方々のご協賛により、素晴らしいチャリティコンペになりました。チャリティ金額は長谷川さんからご報告があったように、187,200 円になりました。スペシャルオリンピックス日本・栃木に寄付させていただきます。これも、ひとえに高久さん、鈴木さん、長谷川さん、若林さんの広報活動の賜物と感じています。今年度も引き続きスペシャルオリンピックス日本・栃木を支援してまいりたいと思います。皆さまご協力の程、よろしくお願いします。

さて、改めて本日より新年度を迎えたわけですが、本日、7月3日より20年ぶりにお札が新デザインに変更になりました。こんな記念すべき日に、新年度を迎えられて一生忘れる事が出来ない日となりました。20年ごとにお札が新デザインに変わっている様なので、次回もきっと20年後になるのかなぁと思います。20年後のロータリアンとして迎えられるかはわかりませんが、20年後も宇都宮南ロータリーが発展し、社会から必要とされる宇都宮南ロータリーでありますように、まずはこの1年一生懸命努めて参りますので、よろしくお願いいたします。

幹事報告

五十畑 嘉 幹事

- § 各委員会活動方針発表日程表を FAX にてご案内させていただいております。ご都合の悪い方は幹事までお申し出ください。
- § 本日例会終了後、第2回理事役員会を開催致します。
- § 7月のロータリーレート 1ドル=161円
- § 財団ニュースが届いております。(回覧)
- § ガバナー事務所より、母子の健康月間・ロータリー文庫ウェブ案内が届いております。(回覧)
- § 第2550地区ゴルフ選手権大会のご案内が届いております。(FAX)
- § ホームページの更新を行いました。
- § 会費請求書を郵送いたしましたので、期日内のご入金をお願い致します。
- § 名刺をご希望の方は副幹事までお申し出ください。

記念品贈呈

2023-2024 年度 若林博純会長・嶋田辰雄幹事に 記念品の贈呈がございました。

1年間お疲れ様でした。



7月のお祝い事

小松 和美 親睦・家族委員長

入会記念 小塚照夫会員・酒井俊司会員・小松和美会員・佐々木隆会員・若林博純会員・関享一会員

荻原英美会員・坂本昭一会員・鈴木秀明会員・横尾憲一会員

会員誕生 高久和男会員・佐々木隆会員・塚田典功会員

配偶者誕生 荻原英美会員・高久和男会員

結婚記念 佐々木隆会員

創立記念 塚田典功会員 塚田歯科医院

佐々木隆会員 税理士法人アミック&パートナーズひまわり事務所

社会奉仕委員会報告

黒崎 丈博 委員長

§ 8月4日(日)うつのみや宮祭りにスペシャルオリンピックス日本・栃木よさこい踊りを行います。参加募集を行いますので、皆様奮ってのご参加をお願い致します。(参加希望は黒崎まで)

スマイルボックス委員会報告

川辺 康子 委員長

§市原久典会長 新紙幣発行の日に新年度をスタートできることをうれしく思います。忘れられない日

になりそうです。今年1年どうぞよろしくお願い致します。

§嶋田辰雄副会長 市原会長、五十畑幹事1年間よろしくお願い致します。応援しています。

§ 五十畑嘉幹事 本年度、幹事を務めさせていただくことになりました。微力ではありますが、市原会

長を支えて、会員の皆様にも楽しいクラブライフが提供できるよう頑張りますので、

1年間よろしくお願い致します。

§若林博純会員 市原会長、五十畑幹事1年間頑張ってください。

§ 村上芳弘会員 いよいよ市原年度がスタートします。よろしくお願い致します。

§若月章男会員 市原年度が新紙幣発行とともにスタートします。今年1年よろしくお願い致します。

§ 仲田俊夫会員 市原丸の船出おめでとうございます!

以下同様文のため会員名のみ掲載

§ 平澤照隆会員·鈴木秀明会員·塩田 潔会員·山本敬三会員·藤井康夫会員·黒崎丈博会員

酒澤伸二会員・竹田佳生会員・猪瀬龍之介会員・中野智之会員・坂本昭一会員・山本幹夫会員

齋藤芳哲会員・澤村彬男会員・小松和美会員・大島久美子会員・鈴木和夫会員・角田充由会員

§ 荻原英美会員 市原新会長に期待します。令和6年度、税制改正は大きな変化はありません。先月6

月より、税務調査が本格的になります。ご準備を!!

§ 田中正夫会員 今日は孫の8歳の誕生日です。

§ 菊地よし子会員 スマイルします。

§ 吉澤光彦会員 記念すべきスマイル、よろしくお願い致します。

§ 村田宏明会員 スマイル頑張ります!

§ 北山ますみ会員 元気にスマイルします。

§ 高木新二会員 新入会員です。よろしくお願い致します。

§川辺康子会員 本日、たくさんのスマイルありがとうございます。引き続きスマイルいっぱいで受け

付け頑張りますので、ご協力よろしくお願い致します。

§ 笠原正人会員 苦節 60 有余年、おかげ様で今回宇都宮市民芸術祭で写真の芸術賞をいただきました。

多くの会員の皆様にご協力載きありがとうございました 34名 金額 56,000円

会長方針

2024-2025 年度 市原久典 会長

今年度国際ロータリーの会長は米国のペンシルバニア州にある マクマーリーロータリークラブ所属のステファニーアーチックさん という女性の方です。

会長のテーマは「THE Magic of Rotary」(ロータリーのマジック)を発表し多くの人々を救うロータリーの力を認識してそれをさらに



広げるように呼びかけました。

アーチック会長はドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わった時にロータリーのマジックを目にしました。『そのとき、汚い水がフィルターに入り反対側から透明な水が出てくるのを 2 人の少年が見ていました。少年の 1 人が私の袖をつかんで、もう一度魔法を見せて!と言ったのです。もちろんその浄水器が魔法なのではありません。

浄水器を輸送し設置し現地のリーダーと協力してメンテナンスを行うために私たちは懸命に活動しました。安全な水を簡単に入手できれば自分たちの人生が変わるということを少年たちは知っていました。私が少しでもその力になれたと知ったことで、私の人生も変わったのです。』と、会長のアーチックさんがおっしゃられています。その体験から、「Magic of Rotary」というテーマにされました。

また、2550 地区ガバナーの市田登さんは~ロータリーを楽しもう~とおっしゃられています。 ロータリーを楽しむためのクラブ運営方針と重点項目はというと以下のことをあげておられます。

- 1. 会員増強
- 2. ポリオ撲滅
- 3. 地区グループでの共同活動
- 4. ロータリー財団の有効な活用
- 5. 米山記念奨学生の支援
- 6. DX 化
- 7. ロータリーの友の活用

そして私のスローガンは、『明るく楽しくロータリー活動を楽しみましょう』とさせていただきました。我が南クラブは、明るく楽しく元気な方ばかりで、またレジェンドの方も目線を下げて優しく話しかけてくださるので、すごく雰囲気の良いクラブと自覚しております。ですから引き続き、明るく楽しく元気のよいクラブ運営を心かけて1年間活動し次に繋げていきたいと考えます。また、明るく楽しく元気よくは自分自身に言い聞かせています。

私がロータリーに入会したのは2006年9月ですから、18年になります。

会長の役は順番で回ってきたわけですが、東京からという事とコロナでしばらくロータリーに顔を 出せなかった時期もあり、とても会長は務まらないと考えていました。

そんな時に、私の紹介者でもある金田さんに、勉強になるからせっかくの機会なんだからやってみたらどうか?と言われ、断れる訳もなくお引き受けしました。よく引き受けたなぁと心配してくださる方もいらっしゃいまして、私自身今でも心配ですけど、そんな時こそ明るく楽しく元気よく、が頭をよぎり、明るく楽しく元気よくしていれば何とかなる、現状を打破できると思いスローガンにしました。楽しいから笑うのではなく、笑っているから楽しくなるのと一緒で、明るく楽しく元気よく1年活動していきたいと思います。

具体的な目標ですが、会員増強はまず 12 月まで 60 人にのせたいなぁと考えています。私自身、お 2 人にお声がけしたのですが、すぐに入会とはなりませんでしたが、引き続きフォローしていきたいと思っています。

会員組織委員会のリーダーには山本幹夫さん、会員増強委員長は長谷川さんにお願いしています。 長谷川さんのリーダーシップのもと、会員の皆様全員で会員増強していきたいと考えています。ま た、退会防止委員長を磯貝さんにお願いしています。なかなかお仕事等、事情があって例会等に参加 されない方もいらっしゃいますが、お声をかけていただけたらと思います。サポートの方よろしくお 願いします。

続いて、ロータリー財団、ポリオプラスに関してですが、市田登ガバナーの方針通りロータリー財団 1人 150 ドル、ポリオプラス 1人 30 ドルの目標とさせていただきます。ロータリー基金リーダーは村上さん、ロータリー財団委員長は菊地よし子さんにお願いしております。よろしくお願いします。

また、米山奨学金に関して、これも市田ガバナーの目標の通り、1人19,000円を目標とさせていただきます。米山記念奨学会委員長 坂本さん、よろしくお願いします。

DX 化への対応に関してですが、広報委員会リーダーは若月さん、DX 推進委員長は酒澤さんにお願いしています。ロータリークラブの活動や成果を広く知らせる為にも、DX 化を推進していきたいと思います。私自身も苦手な分野なのですが My Rotary を活用していきたいと思います。酒澤さんのおかげで、我がクラブの My Rotary の登録は 70%を超えていて、80%近くになっています。50%未満のクラブも多いようです。引き続き DX 推進委員会 酒澤さん、よろしくお願いします。

ロータリーの友に活用もしていきたいと考えます。委員長の竹田さん、よろしくお願いします。

今年度は一年交換学生を受け入れます。フランスから男子学生がお見えになります。ホストファミリーに青少年奉仕委員長の中野さん、カウンセラーに奉仕プロジェクト委員会リーダーの高久さんにお願いしております。中野さん、高久さん、よろしくお願いします。我々クラブとしては最高のおもてなしで迎えたいと思いますので皆さま御協力お願いします。

先ほどあいさつでも触れましたが、スペシャルオリンピックスの支援も引き続き力を入れていきたいと考えています。奉仕プロジェクト委員会リーダーの高久さん、社会奉仕委員長の黒崎さん、副委員長の長谷川さんにリーダーシップをとっていただき、スペシャルオリンピックス日本栃木をサポートしていきたいと思います。まずは来月4日日曜日の宮まつりでのよさこい踊りに参加します。また、一部ではありますが地区補助金約30万活用し、衣装提供をさせていただきます。

南ロータリー主催でチャリティコンペを行いますので、ゴルフ部部長 中野さん、采配の程よろしくお願いします。

そして、明るく楽しく元気よくそんな例会をつくっていきたいと考えています。

クラブ奉仕委員会のリーダーに嶋田さん、SAA 会場監督、ならびに進行は齋藤さんを中心にお願いします。例会のカギはなんといっても、プログラムかと思います。プログラム委員長 澤村さんを中心に卓話者をよろしくお願いしたいと思います。この人をぜひ卓話にお呼びしたいという方がいらっしゃいましたら、おっしゃって下さい。

今回の親睦家族会の委員長は小松さんにお願いしております。まずは8月10日の宇都宮の花火大会を行います。昨年は90人以上の方が参加されています。今年も100人まで席を確保していますので、ご家族揃って御参加ください。それと、クリスマス家族会、新年の夜間例会、春のお花見例会と最終の夜間例会を考えております。小松さん、よろしくお願いします。

PETS の際 DEI を活用したクラブづくりの話を聞いてきました。

Dはダイバーシティ

多様性のある会員基盤、時代の流れが速い昨今であります。様々な職種や考え方が同居しています。様々な考え方をお互いに理解しあい、共存する事で会員増強にも つながるかなと考えます。

Eエクイティ

これは公平性の事を言っており、誰もが同じ重み大切にされ、1人1人がパフォーマンスを出せるよ

うな組織づくりの事を指しています。我が南クラブには 80 代のレジェンドから 40 代の方まで年齢層は様々です。誰もが同じ重さで大切にされ、1 人 1 人が力を発揮したら、強い組織になるなと思います。

【インクルージョン

個々の異なる属性が受け入れられ、互いに尊重されている組織づくり。1人1人が自分の居場所があると実感出来ている組織になったら良いなぁと思います。仕事の関係で昼の例会に出れなくても、野球に来れる事で居場所があったり、ゴルフには参加してくれたり、夜間例会は来てくれたり、たまに昼の例会に顔を出してくれたり、こんな事も受け入れて尊重し合えるような組織づくりもこれからの時代必要ではないかと考えます。もちろん、楽しい例会づくり、そして皆がぜひ参加したい、無理してでも参加したい、毎週水曜日が楽しみとなる事が理想ですけれども、そんなこんなでずらずらとお話をしてきましたが。明るく楽しく元気よくをモットーに、例会づくりをしていこうと思います。

奉仕活動も明るく楽しく元気よく1人でも多くの人と共に行いたいと考えます。

皆で喜びを分かち合い、より豊かな人生を歩む為にもロータリー活動を楽しみましょう。

出席報告 猪瀬 龍之介 委員長

会員数56 名出席数41 名欠席数15 名

例会予定

第 2038 回 7月 10 日(水) クラブアッセンブリー① 「本年度事業計画発表」 各委員長

プログラム

日付	時間	プログラム	例会場
第 2039 回 7 月 17 日(水)	12 : 30~13 : 30	クラブアッセンブリー② 「本年度事業計画発表」 各委員長	ホテルニューイタヤ
第 2040 回 7 月 24 日(水)	12 : 30~13 : 30	会員卓話「1 年を振り返って」 若林直前会長・嶋田直前幹事	ホテルニューイタヤ
7月31日(水)		特別休会	